

——毎月勤労統計の不適切調査問題に加え、総務省の点検で国基幹統計の4割でミスが発覚しました。「不適切調査について厚生労働省から報告を受けた際、幹部たちは同統計が何のために、どう作られているか、きちんと把握していないようだった。統計への認識が非常にぼんやりしている」

「今後調査が進められる一般統計は、基幹統計と比べて総務省や統計委員会の審査を厳密には受けでこなったものが多く、未集計などの問題がより多く出てくる可能性がある。この際、政府統計全体を見直し、問題のある統計調査は抜本的な改革を行なうぐらいの姿勢で臨んでもらいたい」

——不適切調査問題の背景にあるのは何ですか。

透明性高める工夫急務



一橋大學教授

北村行伸氏

計が必要だ。各省厅が漫然と統けている統計もある。それぞれの統計の役割や調査方法をいま一度吟味し、場合によつては統廃合も検討すべきだ』

統計委員会の役割も問われます。

——毎月勤労統計の不適切調査問題に加え、総務省の点検で国基幹統計の4割でミスが発覚しました。「不適切調査について厚生労働省から報告を受けた際、幹部たちは同統計が何のために、どう作られているか、きちんと把握していないようだった。統計への認識が非常にぼんやりしている」

今後調査が進められる一般統計は、基幹統計と比べて総務省や統計委員会の審査を厳密には受けでこなったものが多く、未集計などの問題がより多く出てくる可能性がある。この際、政府統計全体を見直し、問題のある統計調査は抜本的な改革を行なうべき姿勢で臨んでもらいたい

――不適切調査問題の背景にあるのは何ですか。

一役人は23年の交代が過度に政治問題化すべきではない。国民経済の実態を正確に捉えるため、統計調査は本質として政治か活用・品質向上に向け制度

全体が見直されてきたわけ
ではない。法令違反は言語
道断だが、予算や人員が確
保されている欧米に比べる
と「竹やり部隊」に近い

——再発防止にどう取り
組むべきでしょうか。

特別監察委員会の再

コリチが重要ですねーか。

物別監察委員会の再開口が重要でいたいが

調査を求める上は、
再勘定充計は量は多いが、作

詩正義卷之六

不適切調査の本質は可業は单纯で、行政記録上

不遺七言集
不遺七言集

可能な限りの客観的で、取扱いを求める限りの客観的で、

大正元年九月廿日

竹書記

白水性幸の詩抄

公正に評議し、1回以上各事業者に入力花義務小計

卷之三

に情説開示すべきだ。与野の手だらう。効率良く

卷之三

党で批判が高まっている質の高い統計を実現する設

(聞き手は小滝麻理子)

党で批判が高まっている質の高い統計を実現する設

(聞き手は小滝麻理子)